

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Komunikasi Islam (S. Sos) dan diajukan pada Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab Institut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas dan sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, Desember 2016

YUNIAR ANDINI
NIM: 123300344

ABSTRAK

Nama: **YUNIAR ANDINI**, NIM: **123300344**, Judul Skripsi: **Komunikasi Antarpersona Guru Dan Siswa Tunagrahita (Studi Kasus Di Sekolah Khusus Negeri 01 Kota Serang)**, Jurusan: **Komunikasi dan Penyiaran Islam**, Fakultas **Ushuluddin Dakwah dan Adab**, Tahun: **2016**.

Komunikasi antarpersona adalah komunikasi yang terbentuk antara komunikan dan komunikator. Komunikasi antarpersona merupakan komunikasi yang berlangsung dalam situasi tatap muka yang dilakukan oleh dua orang atau lebih.

Penelitian dilakukan dengan rumusan masalah: bagaimana rancangan pesan komunikasi yang dilakukan oleh guru di Sekolah Khusus Negeri 01 Kota Serang, dan bagaimana cara penyampaian pesan komunikasi oleh guru terhadap siswa tunagrahita di Sekolah Khusus Negeri 01 Kota Serang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui rancangan pesan komunikasi yang digunakan oleh guru di Sekolah Khusus Negeri 01 Kota Serang, dan untuk mengetahui cara penyampaian pesan komunikasi oleh guru terhadap siswa tunagrahita di Sekolah Khusus Negeri 01 Kota Serang.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Sumber data dan objek data dari penelitian ini adalah guru di Sekolah Khusus Negeri 01 Kota Serang. Penelitian dilaksanakan pada tanggal 24 November 2016.

Hasil penelitian ini berupa metode pembelajaran terhadap siswa tunagrahita sesuai dengan kemampuan individual, serta dalam penyampaian materi di dalam kelas guru menerapkan strategi verbal dan nonverbal, keduanya saling mendukung ini bertujuan untuk memudahkan anak menangkap materi yang disampaikan.

Kata Kunci: Komunikasi Antarpersona, Guru, Strategi penyampaian

KOMUNIKASI ANTARPERSONA GURU DAN SISWA TUNAGRAHITA

(Studi Kasus di Sekolah Khusus Negeri 01 Kota Serang)

Oleh:

YUNIAR ANDINI

123300344

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. H. Rodani, M.Si.

NIP. 19530616 199103 1 001

Muhibuddin, S. Sos., M.Si

NIP. 19700620 199903 1 004

Mengetahui,

Dekan Fakultas

Ushuluddin, Dakwah dan Adab

Ketua Jurusan

Komunikasi dan Penyiaran Islam

Prof. Dr. H. Udi Mufrodi Mawardi, Lc, M.Ag

NIP. 1910209 199403 1 001

Dr. Kholid, M.SI

NIP. 19650216 199903 1 001

MOTTO

Children Learn What They Live

If a child lives with criticism,

He learns condemn.

If a child lives with hostility,

He learns to fight.

If a child lives with ridicule,

He learns to be shy.

If a child lives with shame,

He learns to feel guilty.

If a child lives with tolerance,

He learns to be patient.

If a child lives with encouragement,

He learns to be confident.

If a child learns with praise,

He learns to appreciate.

If a child lives with fairness,

He learns justice.

If a child lives with a security,

He learns to have faith.

If a child lives with approval,

He learns to like himself

If a child lives with acceptance and friendship,

He learns to find love in the world

Anak Belajar Dari Kehidupannya

Jika anak dibesarkan dengan celaan,

ia belajar memaki.

Jika anak dibesarkan dengan permusuhan,

ia belajar berkelahi.

Jika anak dibesarkan dengan cemoohan,

ia belajar rendah diri.

Jika anak dibesarkan dengan penghinaan,

ia belajar menyesali diri.

Jika anak dibesarkan dengan toleransi,

ia belajar menahan diri.

Jika anak dibesarkan dengan dorongan,

ia belajar percaya diri.

Jika anak dibesarkan dengan pujian,

ia belajar menghargai.

Jika anak dibesarkan dengan perlakuan yang baik,

ia belajar keadilan.

Jika anak dibesarkan dengan rasa aman,

ia belajar menaruh kepercayaan.

Jika anak dibesarkan dengan dukungan,

ia belajar menyenangkan dirinya.

Jika anak dibesarkan dengan kasih sayang dan persahabatan

ia belajar menemukan cinta dan kehidupan

(Dorothy Law Nolte)

PERSEMBAHAN

Terima kasih untuk semua dukungan yang telah di berikan dari awal hingga akhir perkuliahan, yang tidak pernah berhenti menyemangati, yang tidak pernah berhenti berkata jangan pernah menyerah, yang tidak pernah pernah mengeluh. Skripsi ini ku persembahkan untuk kedua orang tua ku, mamah (Herlina Jovani). Dan segala kebaikan yang tidak pernah hilang dari raut mukanya, Bapak (Yayat Hidayat).

Tak lupa juga untuk teman-temanku yang tidak pernah melepas genggamannya walaupun sebentar, selalu menyemangati, yang tak bisa ku sebutkan satu persatu.

Terima kasih banyak untuk orang yang mengenal ku dan tak pernah berhenti mendoakanku, perhatian dan kasih sayang. Saya ucapkan sekali lagi Terima Kasih

Banyak.

Semoga Allah SWT meridhoinya.

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama lengkap Yuniar Andini, dilahirkan di Subang, 08 Juni 1995. Merupakan anak kedua dari dua bersaudara, berasal dari pasangan Yayat hidayat dan Herlina Jovani.

Jenjang pendidikan formal yang penulis tempuh adalah SDN Panti Budaya Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Subang lulus tahun 2006. Kemudian penulis melanjutkan studi di salah satu SMPN 1 Pabuaran, subang lulus tahun 2009. Melanjutkan MA Al-Falah 2 Nagreg, Kabupaten Bandung lulus tahun 2012. Kemudian melanjutkan kuliah di IAIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten mengambil jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam pada Fakultas Ushuluddin Dakwah dan Adab.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah swt. yang telah melimpahkan rahmat dan pertolongan-Nya. Shalawat serta salam semoga senantiasa terlimpahkan kepada Nabi Muhammad saw, yang telah menuntun manusia menuju jalan kebahagiaan hidup di dunia dan akhirat. Penyusunan skripsi ini merupakan penelitian tentang **“Komunikasi Antarpersona Guru dan Siswa Tunagrahita” (Studi Kasus di Sekolah Khusus Negeri 01 Kota Serang)**. Penyusun menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak akan terwujud tanpa adanya bantuan, bimbingan, dan dorongan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, pada kesempatan ini penyusun mengucapkan rasa terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, selaku Rektor IAIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten, yang telah memberikan kesempatan penulis untuk belajar di lingkungan IAIN “SMH” Banten.
2. Bapak Prof. Dr. H. Udi Mufrodi, Lc., M.Ag. sebagai Dekan Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab IAIN “sultan maulana hasanuddin” Banten
3. Bapak Drs. Kholid, M.SI. Selaku ketua Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam. Yang telah mendukung penyelesaian skripsi ini.

4. Bapak Rodani dan Bapak Muhibuddin selaku Pembimbing I dan Pembimbing II yang telah memberikan saran-saran dan membimbing penulis selama penyusunan hingga terselesaikan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu dosen IAIN SMH Banten, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di IAIN, yang telah memberikan bekal pengetahuan yang begitu berharga selama penulis kuliah di IAIN SMH Banten.
6. Ibu Sa'diah, ibu Presti Dang M., ibu Siti Chaerunissa. Yang telah membantu dan memberikan informasi yang berkaitan dengan skripsi ini sehingga penulis mampu menyelesaikannya untuk melakukan penelitian di Sekolah Khusus Negeri 01 Kota Serang.
7. Bapakku Yayat Hidayat dan Mamaku Herlina Jovani yang senantiasa mencurahkan kasih sayang, kesabaran serta dorongan moril dan materil yang tiada henti demi terselesaikannya skripsi ini.
8. Teman-teman KPI B 2012 yang senantiasa memberi semangat dan saling mengisi demi terselesaikan skripsi ini.
9. Sahabat-sahabat dan adik-adik tercintaku yang selalu memberi semangat dan motivasi akan terselesaikannya skripsi ini
10. Semua pihak yang telah ikut berjasa dalam penyusunan skripsi ini yang tidak mungkin disebutkan satu persatu.

Semoga amal baik yang telah diberikan dapat diterima di sisi Allah swt. dan mendapat limpahan rahmat dari-Nya, amin. Akhirnya hanya kepada Allah swt.

penulis berharap dan berdo'a semoga skripsi ini dapat memberi banyak manfaat bagi pembaca dan pecinta ilmu, serta dapat memberikan sumbangan bagi khazanah ilmu pengetahuan serta menjadi amal ibadah bagi penulis. Amin.

Serang, Desember 2016

Penulis

YUNIAR ANDINI

